

COMUNICACIÓN A LOS PADRES

Estimados padres:

Desde el Servicio Médico de la Escuela, queremos darle la bienvenida al nuevo curso escolar, a todos los padres y alumnos, tanto a los que se han incorporado por primera vez a la Escuela Europea, como a los que ya estuvieron con nosotros los cursos pasados.

No duden en contactar con nosotros ante cualquier duda o consulta que nos quieran realizar, bien directamente o a través del e-mail <u>alex.canals@escuelaeuropea.org</u> (Médico/ Pediatra) y enfermeria@escuelaeuropea.org (Rosario Pérez).

A lo largo del curso se llevarán a cabo diferentes programas de salud y de los cuales ya les iremos informando detalladamente.

Aprovechamos el envío de esta comunicación para informarles de lo siguiente:

Al encontrarnos en una época del año en la cual suele ser frecuente la aparición de piojos en el cabello de los niños, queremos informarles de unos puntos fundamentales que creemos deben conocer sobre el tema y que les adjuntamos en un anexo.

En caso de necesitar más información al respecto sobre tratamiento, pueden contactar con nosotros o consultar con su pediatra.

Si quieren obtener más información sobre este tema pueden adquirirla a través de la página Web:

http://www.juntadeandalucia.es/salud/export/sites/csalud/galerias/documentos/c 3 c 2 medio ambiente y salud/piojos pediculosis/piojos de la cabeza.pdf

Sin otro particular por el momento, aprovechamos la ocasión para enviarles nuestros saludos más cordiales.

La Dirección

Escuela Europea de Alicante